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«Солнышко» засияет 
в 2025-м 
Единственный детский сад Верх-Нейвинского комплексно 

благоустроят до конца следующего года

В Верх-Нейвинском 
продолжается комплексное 
преображение детского 
сада «Солнышко». В этом 
году здесь проходят работы 
по благоустройству внутренней 
территории. Стоимость 
составляет порядка 13 млн 
рублей. Все работы ведутся 
в установленные сроки, 
завершить благоустройство 
подрядчик должен к концу 
сентября.

Образовательная организа-
ция располагается в двух корпу-
сах, на этой неделе уже подошли 
к концу работы на территории 
одного из них. Благоустройство 
включает в себя обустройство 
покрытия, в том числе пешеход-
ных дорожек и проездов, газо-
нов, а также оборудование систе-
мы уличного освещения.

– Совсем недавно встреча-
лись с педагогическим составом 
детского сада, все очень доволь-
ны, даже внесли свои предложе-
ния, например, попросили под-
рядчика организовать клумбы, 
поскольку и родители не прочь 
были бы посадить декоратив-
ные растения, – рассказал гла-
ва Верх-Нейвинского городского 
округа Николай Щекалев.

В следующем году здесь пла-
нируется оборудовать огражде-
ние по периметру территории 
организации, а также обустроить 
парковку. Кроме того, необходи-
мо будет провести ремонт бесе-
док на территории самого дет-
ского сада и оборудовать новые 
детские площадки. Те, что есть 
сейчас, построены еще в совет-
ские годы, часть из конструкций 
уже демонтировали, оставшиеся 
обновят в 2025 году.

Работы станут завершающим 
этапом по приведению детского 
сада к современным стандартам. 
Отметим, что преображение на-
чалось еще в 2020 году с ремон-
та одного из корпусов. Детский 

сад был построен еще в 60-х годах 
прошлого века и был далек от со-
временных стандартов, поэтому 
реконструкция была необходи-
ма. В здании за четыре года обно-
вили не только фасад и крышу, 
но и все внутренние помещения, 
окна и двери, инженерные ком-
муникации.

– Это единственный детский 
сад в Верх-Нейвинском, поэто-
му мы не можем себе позволить 
полностью его закрыть. Так что 
работы проводились поэтап-
но, сначала в первом корпусе, и 
тогда ребята находились во вто-
ром. Когда работы завершились, 
мы перевели детей в отремонти-
рованное здание и продолжили 
работы в другом корпусе. Полно-
стью ремонт закончился в про-

шлом году. Поначалу с некото-
рыми родителями возникло не-
допонимание по поводу органи-
зации на время ремонта, мы да-
же заключали договоренность 
с соседним Новоуральском, что 
часть детей перейдет на время 
в детские сады города. Но после 
того, как родители увидели но-
вые яркие корпуса, все вопросы 
отпали, – отметил Николай Ще-
калев.

В администрации добавили, 
что заключен контракт на разра-
ботку проекта по капитальному 
ремонту второго корпуса шко-
лы имени Арапова. Здание уни-
кально и имеет огромную исто-
рию, оно было построено еще в 
1901 году. 

Работы на территории детского сада ведутся в течение всего лета
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Госпрограмма обновления
В Верхнем Тагиле капитально отремонтируют здание школы и стадион

Одно из образовательных 
учреждений Верхнего Тагила 
в следующем году ждет 
глобальное преображение.  
С 1 января 2025 года в школе 
№4 по улице Чапаева, 60 
стартует капитальный ремонт 
в рамках государственной 
программы «Модернизация 
школьных систем 
образования». Это будет 
первый масштабный ремонт 
школы в муниципалитете 
за несколько лет. Работы 
продлятся в течение всего года.

В администрации городско-
го округа отметили, что на вре-
мя проведения ремонта ребята 
временно переедут в здание по 
соседству. Занятия будут органи-
зованы в две смены. 

– Сейчас мы проводим теку-
щий ремонт аудиторий в быв-
шей школе №13, здание кото-
рой теперь принадлежит чет-
вертой школе, здесь уже есть 
спортивный зал, также в этом 
году мы уже оборудовали пище-
блок. У нас есть время до 1 янва-
ря, большинство работ прове-

дено, и со следующего года мы 
переводим ребят в это здание, – 
рассказал «ОГ» глава городского 
округа Верхний Тагил Василий 
Кириченко. 

Ремонт будет включать в се-
бя обновление фасада, кровли, 
а также всех внутренних поме-
щений. Для каждого этажа трех-
этажного здания разработана 
своя концепция. 

Кроме того, проектом пред-
усмотрено также обновление 
спортивной школьной инфра-
структуры, стадион будет обо-

рудован по всем современным 
стандартам, то есть здесь бу-
дут беговые дорожки, футболь-
ное поле, площадки для баскет-
бола и волейбола, для сдачи 
норм ГТО. Обновление коснет-
ся и территории для групп прод-
ленного дня: для ребят началь-
ной школы будут организованы 
современные детские площад-
ки для активного досуга во вне-
урочное время.

– Школе уже 65 лет, поэто-
му проект, конечно, очень акту-
ален. Родители очень ждут этого 

ремонта, учителя тоже рады. В 
целом я считаю, что сейчас нуж-
но приложить все усилия на ре-
монт школ и детских садов, что-
бы наши ребята из малых горо-
дов имели возможность зани-
маться, получать образование в 
современных аудиториях. К то-
му же таким образом мы при-
влекаем квалифицированных 
специалистов, поскольку они 
также обращают внимание на 
состояние учреждений, – поде-
лился Василий Кириченко.

В Новоуральске 
масштабно ремонтируют 
дороги 
В Новоуральском городском округе продолжают ремонт тротуаров 
и дорожной части улиц. В завершающую стадию входит ремонт 
по улице Ленина. Самые масштабные работы при реконструкции 
участка от Уральской до Стахановской уже выполнены. Начиная 
с конца июля здесь обновили дорожное полотно, остановочные 
комплексы и тротуар на четной стороне.

– Сейчас ведутся работы на нечетной стороне улицы: производится 
укладка плитки. Параллельно подрядная организация обещает 
приступить к озеленению, определенному в рамках утвержденной 
ранее концепции. На этот документ будем опираться и дальше при 
капитальном ремонте других улиц, – отметил глава Новоуральского 
городского округа Вячеслав Тюменцев. 

Комплексный ремонт улицы Ленина на данном участке включает 
также замену старых опор освещения, работы в этом направлении 
продолжаются. 

В городе также продолжается капитальный ремонт проезжей 
части на улице Победы. При ремонте применяется комплексный 
подход: с заменой бортовых камней, установкой дорожных знаков 
и нанесением разметки. Сейчас на участке от переулка Первомайского 
до архитектурной композиции «Создателям города» рабочие срезают 
старое асфальтобетонное покрытие, после чего здесь будет уложен 
первый слой дорожного полотна.

На другом ремонтируемом участке, который проходит вдоль аллеи 
Трудовой славы, эти работы уже выполнены. Теперь здесь выставляют 
бортовые камни в местах примыкания к другой проезжей части. После 
завершения всех этих работ подрядчик сможет приступить к укладке 
финального слоя асфальта. 

Тротуар вдоль проезжей части улицы Победы уже отремонтирован. 
С просьбой обновить пешеходную дорожку обращались и жители 
города, в итоге ее обустроили в рамках программы «Дом-Школа-Дом». 

– Работа важная, ведь здесь располагаются сразу две 
образовательные организации – детский сад № 35 и школа №49. Скоро 
безопасный тротуар появится и на участке улицы Чурина. На этот год 
запланирован ремонт пешеходной дорожки, ведущей к лицею №58 – 
также по программе «Дом-Школа-Дом», – рассказал Вячеслав Тюменцев.

Кроме того, перед новым учебным годом Дорожно-коммунальная 
служба города обновила разметку, в том числе на пешеходных 
переходах возле школ и детских садов Новоуральска. Работы велись 
в целях повышения безопасности детей.

В муниципалитете комплексно подходят к ремонту улиц, обновляя 
не только дорожное покрытие, но и разметку, знаки, остановочные 
комплексы 
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